

Bio-Paten gesucht

Warum ? Wir haben mit unserem Reformhaus Lebensraum den Anspruch, Ihnen auch im Bereich Obst und Gemüse die bestmögliche Qualität in Einklang mit nachhaltigem Wirtschaften und einem fairen Preis zu bieten!

Das Problem: In Deutschland produzierte Demeter oder Bioland Erzeugnisse werden nach den wesentlich strengeren Richtlinien der einzelnen Anbauverbände erzeugt. Diese deutlich aufwendigere Produktion führt zwangsläufig zu höheren Produktionskosten als es bei „EU-Bio*“ der Fall ist.

*(EU-Bio ist der kleinste gemeinsame Nenner, auf den sich die Wirtschaft und Politik einigen konnten!)

Daher bezahlen wir Händler für in Deutschland produzierte Demeter oder Bioland Produkte bereits im Einkauf bis zu 40% mehr als EU-Importe. Eine Demeter Gurke aus Deutschland kostet z. Zt. Im Einkauf 99 Cent, spanische EU-Gurken trotz Transport durch halb Europa nur 69 Cent!

Wenn wir im Einzelhandel üblich kalkulieren, kostet die Spanische Gurke im Verkauf trotzdem nur 1,09 € während ihre Deutsche Schwester 1,59 € kostet.

In wirtschaftlich schwierigen Zeiten wie diesen, drohen den Deutschen Biobauern auf Grund der höheren Preise daher die Kunden abhanden zu kommen. Dabei sichert gerade ihre traditionelle Art der Landwirtschaft nicht nur die Vielfaltigkeit, sondern auch unsere Umwelt und Arbeitsplätze in Deutschland.

Unsere Idee: Sie werden Pate für Deutsche Bio-Bauern. Um Bio-Pate zu werden, zahlen Sie einmal pro Monat 4,90 € für jede erwachsene Person in Ihrem Haushalt (Kinder und Auszubildende zahlen nichts).

Im Gegenzug kalkulieren wir unsere Obst- und Gemüsepreise für Sie mit einem minimalen Aufschlag von 7% MwSt. plus 10% für Verderb und Schwund.

Was haben Sie davon ? Wenn Sie regelmäßig für ca. 3,10 € pro Person/Woche bei uns Obst und Gemüse einkaufen, hat sich der Patenbeitrag bereits für Sie bezahlt gemacht. Danach sparen Sie sogar! Sie kaufen Ihr Obst und Gemüse den ganzen Monat ca. 40% preiswerter als sonst im Reformhaus oder Bioladen üblich. Die Demeter Gurke kostet dann für sie nur noch 1,15 € statt 1,59 €.

So wird in Deutschland produzierte Qualität für viele auch wieder täglich bezahlbar und nicht zum Luxusobjekt!

Was haben wir davon ? Je mehr Paten mitmachen, desto mehr können wir unseren Anspruch auf Nachhaltigkeit erfüllen und das Sortiment auch noch erweitern! Wir müssen nicht mehr aus Konkurrenz- und Preisdruck BIO Obst und Gemüse aus dem Ausland verkaufen, obwohl auch in Deutschland gerade Saison ist.



Reformhaus Lebensraum, Klaus Menner,
Düsseldorfer Str. 484, 47055 Duisburg

!!! Unser Ziel !!!

Wir möchten möglichst viele Paten gewinnen um dieses Projekt noch weiter auszubauen.